

Suivi du secteur de l'éducation à Monastir

L'encadrement pédagogique et psychologique des élèves en difficulté d'apprentissage a fait l'objet d'un suivi au cours d'une visite de travail effectuée mardi par M. Hatem Ben Salem, ministre de l'éducation et de la formation dans le gouvernorat de Monastir.

Le ministre qui était accompagné de Mme Sarra Kanoun Jarraya, ministre des affaires de la femme, de la famille, de l'enfance et des personnes âgées, a inspecté l'unité de prise en charge des troubles de l'apprentissage des élèves de l'école Abdallah Zannad dans la ville de Monastir. Il y a pris connaissance des diverses activités fournies aux élèves concernés de la tranche d'âge entre 5 et 12 ans, pour les aider à intégrer le circuit d'enseignement ordinaire.

La visite a englobé, également, les activités menées au sein des clubs relevant du collège de Sakrine dans la délégation de Moknine et du collège El Fath à Ksibet El Médiouni.

Le ministre s'est ensuite, rendu dans les nouveaux locaux du lycée pilote de Monastir qui vient de faire l'objet de travaux d'extension, moyennant une enveloppe de 700 mille dinars.

Présidant la clôture des travaux de la journée d'information sur la convention d'assurance conclue entre la Mutuelle Assurance de l'enseignement (MAE) et l'Amicale de l'éducation et de la formation, M. Hatem Ben Salem a mis l'accent sur l'importance que revêt cet accord dans l'encadrement de la famille éducative élargie et la promotion de ses conditions de travail.

Il a mis en exergue les objectifs tracés dans le nouveau programme électoral du président de la République visant à mieux habiliter les secteurs de l'éducation et de la formation à relever les défis.

Le ministre a assisté à Jemmal, au festival culturel et touristique de l'olivier et remis des prix aux lauréats des diverses compétitions organisées dans ce cadre.